

4月15日（月）広島県江田島市深江漁港地先にて、釣り人の皆様に喜んで頂くため、LOVE BLUE 専門機関と連携放流事業として、クロメバル 5 万尾の放流を実施致しました。

3 年度目となる今回も一般社団法人広島県栽培漁業協会と連携により、LOVE BLUE 専門機関と連携した事業として釣り人の皆様に喜んで頂く為、クロメバル種苗 5 万尾放流致しました。

今回の放流作業にご協力頂いた、深江漁業協同組合 代表理事組合長 樋口元武様からも「メバルが少なくなっているなかで、クロメバルを放流して頂ける事は大変ありがたいです。私どもで協力出来ることがあれば、何でも協力させていただきます。」と、とても温かくお迎え頂きました。

放流には、深江漁業協同組合 8 名、広島県栽培漁業協会 11 名、広島県 1 名、西部農林水産事務所 2 名、合計 22 名と多くの方にご参加頂きました。LOVE BLUE が取り組む放流事業へご協力頂きました多くの皆様に、心より御礼申し上げます。

LOVE BLUE 事業では、今後も各地の専門機関やご関係先の皆様と連携しながら、釣り人の皆様に喜んで頂くことはもとより、魚族資源の保護増殖を目指した放流事業を全国で進めて参ります。

